

Inaugura UAA Jornadas de la Eficacia y Mejora Escolar en el Bachillerato Mexicano



BOLETÍN 215

- Los resultados de la investigación que se muestran en estas Jornadas han sido presentados en eventos especializados de educación tanto en el ámbito nacional e internacional.
- Entre las actividades que se estarán implementando se encuentran las mesas panel donde se expondrá la metodología, diseño, experiencias, así como los resultados de esta investigación.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes inauguró las “Jornadas de la Eficacia y Mejora Escolar en el Bachillerato Mexicano. Estudio, hallazgos y experiencias”, mismas que se realizarán durante los días 11 y 12 de agosto de manera virtual a fin de difundir el proceso y los resultados de un proyecto de investigación, así como la propuesta de un modelo de eficacia y mejora escolar para la Educación Media Superior en Aguascalientes.

Durante el evento de apertura, la Mtra. María Zapopan Tejeda Caldera, decana del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades (CCSyH) señaló que el esfuerzo de los investigadores de la UAA así como de

instancias externas que se han sumado, reitera que el trabajo generado en esta casa de estudios tiene un impacto social que transforma el contexto y cumple con los objetivos institucionales que son la docencia, la investigación, la vinculación y la gestión.

Por otra parte, la Mtra. Elizabeth Casillas Casillas, directora general de Investigación y Posgrado de la UAA, comentó que es gratificante ver cómo una vez más la distancia no ha sido un obstáculo para llevar a cabo este espacio donde participan países como España, Colombia y Ecuador, así como representantes de la Autónoma de Aguascalientes. De este modo, destacó que espacios de análisis y reflexión sobre los resultados de investigaciones nos invitan a ser testigos de que el esfuerzo y el trabajo que se realiza para conformar redes de investigación es por demás relevante.

Finalmente, el Mtro. Noé García Gómez, director de Educación Media Superior y Superior del Instituto de Educación de Aguascalientes, apuntó que la investigación en Ciencias Sociales tiene en esencia una retribución social y que sea en un tipo educativo como lo es la Educación Media, ayuda a entender que ésta no es uniforme, sino que, es un archipiélago de subsistemas que deben comprenderse y estudiarse.

El evento dio inicio con la conferencia inaugural “Escuelas eficaces, democráticas y socialmente justas para transformar la sociedad” a cargo del Dr. F. Javier Murillo Torrecilla de Universidad Autónoma de Madrid; y entre las actividades que se estarán implementando se encuentran las mesas panel donde se expondrá la metodología, diseño, experiencias, así como los resultados de esta investigación que fue realizada por un equipo sólido de investigadores de la UAA.

Asimismo, podrá visualizarse a través de la página <https://eventos.uaa.mx> en la sala Infoteca. Cabe mencionar que, los resultados de la investigación que se da a conocer a través de estas Jornadas han sido también presentados en eventos especializados de educación tanto en el ámbito nacional e internacional.

Durante la inauguración virtual se contó también con la presencia de la Dra. Victoria Eugenia Gutierrez Marfileño, jefa del Departamento de Educación y la Dra. Rubí Surema Peniche Cetzal, responsable del proyecto UAA, CCSyH y Departamento de Educación.

---000--- Ciudad Universitaria 11 de agosto del 2022